

30 de julio de 2010 NOTA DE PRENSA

EL GOBIERNO REGIONAL Y EL CAMBIO CLIMÁTICO

Esperanza Aguirre no es una candidata idónea

Tras el nuevo estudio publicado por la AEMET y en el que se proyecta un aumento en la Comunidad de Madrid de hasta 2º C y 4º C en las temperaturas máximas y un descenso en las precipitaciones del 10% para 2050, los colectivos firmantes solicitan al PP que nombre a otro candidato para presidir la Comunidad de Madrid en las próximas elecciones de 2011.

No ha habido en estos siete años de Gobierno del PP en la Comunidad de Madrid, ni una sola medida legislativa que tuviera por objetivo mitigar los efectos del cambio climático a medio plazo, es más, algunas medidas, como el desdoblamiento de carreteras, el urbanismo salvaje, la construcción de campos de golf, etc., han contribuido a acelerar el calentamiento.

La Comunidad de Madrid carece de política ambiental que proteja el territorio y los ricos ecosistemas de la región, pero en el caso del cambio climático la situación es dramática, con una presidenta empeñada en no sólo negar las evidencias científicas, sino de difundirlas utilizando el ente público Telemadrid y algunos canales de la TDT.

Creemos que en la Comunidad de Madrid ha llegado el momento de dejar de apadrinar a los escépticos del cambio y es el momento de adoptar medidas efectivas para evitar que Madrid tenga un clima extremo a mediados de siglo. Como creemos que Esperanza Aguirre no es la persona idónea para liderar los cambios necesarios, debería dejar la presidencia de la Comunidad. Su falta de conocimientos científicos, su desdén hacia la sostenibilidad y su prepotencia política la inhabilitan para seguir presidiendo cuatro años más esta región.

Por todo ello, solicitamos al PP que nombre a otra persona del partido que haya mostrado preocupación por el cambio climático, como candidato a la presidencia de la Comunidad de Madrid.

Finalmente, nos gustaría preguntar a Esperanza Aguirre, si podrá mirar a sus nietos a los ojos y explicarles las medidas que tomó para evitar un cambio climático tan peligroso.

Firman:

Amigos del Tejo y las Tejedas, ARBA, Ecologistas en Acción, GRAMA, Asociación Ecologista del Jarama “El Soto”, Los Verdes de la Comunidad de Madrid, ARDEA- Ecologistas en Acción, Jarama Vivo, Diamante Verde, Globalízate y Solidaridad Obrera.

Portavoz, Mario Cuéllar (Globalízate), 649925186